## Les autres gibbons

En Thaïlande, il y a un autre gibbon à mains blanches. Quand il était petit, sa mère a été abattue dans un arbre et il est tombé. Plus tard, il a été recueilli et a grandi dans une cage d'oiseau. A cause de cela, il a subi des malformations. Amputé de trois doigts, d'un bras et d'une jambe, il ne pourra jamais être libéré. Mais il est très câlin : Manon dit qu'il fait des câlins qui durent à peu près quarante minutes.

Il y a aussi d'autres gibbons. Une maman s'appelle Bambam, elle a un enfant et un compagnon. Elle ne sera jamais relâchée parce qu'elle est aveugle, donc elle ne pourra pas escalader. En effet, les gibbons ne peuvent pas marcher parce qu'ils ont de petites jambes et de très grand bras.

## **GIBBONS**





## Les LORIS

## **Primate**

• En zoologie, l'appellation Loris peut désigner plusieurs espèces de primates de genres différents, tels que Nycticebus ou Loris. Le mot provient du néerlandais loeris signifiant clown. Le genre des Loris appartient au sous-ordre des lémuriens.





Les Loris sont tellement mignons qu'ils servent d'animal de compagnie. Ils sont en voie de disparition car les braconniers les chassent beaucoup. Ils sont vendus à des prix très élevés au marché noir. Normalement, dans leur pays d'origine, ils sont vendus 25 dollars. Mais sur internet ils sont vendus 2 500 dollars. Ils ont une morsure venimeuse pour se protéger des prédateurs : leurs glandes sur leurs coudes produisent un poison dont ils enduisent leurs dents.

Pour faire croire qu'il est possible de posséder un loris paresseux comme animal de compagnie, les marchands arrachent plus ou moins brutalement ses dents. Outre la douleur, cet arrachage peut conduire à des infections mortelles. On ne compte plus les loris qui succombent avant même d'être vendus.